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Данная статья посвящена исследованию финансово-правовой природы отдельных видов контроля и надзора 
в Российской Федерации. В работе анализируются отдельные виды государственного и муниципального финансо-
вого контроля в России, с учетом изменений бюджетного законодательства, вступивших в силу с 1 января 2020 года.  
В статье делаются выводы о том, что не все виды государственного и муниципального финансового контроля, тра-
диционно относящиеся к финансовому праву, имеют финансово-правовую природу, а направлены на проверку ка-
чества государственного и муниципального управления. В работе определяется, что значительная часть обществен-
ных отношений, возникающих в процессе осуществления государственного (муниципального) финансового контроля, 
остались вне сферы правового регулирования финансового законодательства, а находятся в сфере регулирования 
административного права, более того отдельные нормы финансового законодательства направлены на решение в 
большей степени управленческих задач. Также стоит отметить то, что в настоящее время наиболее актуален и интере-
сен для исследования набирающий силу институт общественного контроля в сфере публичных финансовых отноше-
ний, который, однако, нельзя в полной мере относить к финансовому контролю в классическом его понимании в рам-
ках финансового права.
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This article is devoted to the study of the financial and legal nature of certain types of control and supervision in the Russian 
Federation. The paper analyzes certain types of state and municipal financial control in Russia, taking into account changes in 
budget legislation that entered into force on January 1, 2020. The article concludes that not all types of state and municipal 
financial control, traditionally related to financial law, have a financial and legal nature, but are aimed at checking the quality 
of state and municipal government. It is determined in the work that a significant part of public relations arising in the process 
of exercising state (municipal) financial control remained outside the scope of legal regulation of financial legislation and is in 
the sphere of regulation of administrative law, moreover, certain norms of financial legislation are aimed at solving more tasks. 
It is also worth noting that at present the institution of public control in the field of public financial relations, which is gaining 
strength, is currently the most relevant and interesting for research, which, however, cannot be fully attributed to financial 
control in its classical sense within the framework of financial law.
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